



FUTBOL

PRIMER EQUIP

Desde la aparición del pasado número de nuestra revista, la novedad más importante que ha ocurrido en el equipo, ha sido el cambio efectuado en la dirección técnica del mismo, que, desde el partido jugado en nuestro campo contra el Igualada, se hizo cargo de la misma nuestro apreciado amigo Cladellas de Llíssa d'Amunt.

La marcha del equipo en estos últimos encuentros celebrados, viene siguiendo la misma tónica en cuanto a los resultados que venía ofreciendo hasta ahora, en cambio, en cuanto a preparación física y moral de victoria parece que ha subido algunos enteros, faltando para acabar de coger el ritmo poder ganar algún partido en casa con cierta claridad.

Los resultados conseguidos en estos últimos domingos son los siguientes:

| | |
|-----------------------------|-----|
| Sta. Eulalia - Igualada | 2—3 |
| Esparraguera - Sta. Eulalia | 0—1 |
| Sta. Eulalia - Mollet | 0—0 |
| San Vicente - Sta. Eulalia | 4—0 |
| Sta. Eulalia - Buen Pastor | 0—0 |
| La Llagosta - Sta. Eulalia | 1—1 |

JUVENIL

Si por los resultados obtenidos en el terreno de juego hemos de juzgar la actuación de los equipos, sin ningún lugar a dudas el juvenil es el equipo de Sta. Eulalia que mejores los ha obtenido, ya que a lo largo de todo el campeonato sólo ha conocido la derrota en tres partidos y ha empatado en dos más de ellos, habiendo vencido a sus oponentes en los once partidos restantes.

Con estos resultados el equipo se encuentra clasificado en segundo lugar de la tabla a sólo dos partidos del final de la liga, por lo que se prevé que ocupará la segunda plaza al final de la misma, la cual, le da opción a disputar la promoción para el ascenso de categoría.

Hemos de tener en cuenta que la plantilla que integra el juvenil, la forman sólo doce jugadores, por lo que en algunos encuentros no se han podido alinear nada más que diez jugadores, lo que valora aún más, si cabe, la actuación del equipo.

Los últimos resultados obtenidos son los siguientes:

| | |
|---------------------------|-----|
| Inacsa - Sta. Eulalia | 0—1 |
| Sta. Eulalia - Llinás | 1—2 |
| La Ametlla - Sta. Eulalia | 1—1 |
| Llerona - Sta. Eulalia | 2—2 |
| Sta. Eulalia - At. Vallés | 2—0 |
| Canovellas - Sta. Eulalia | 0—1 |

Este último partido se halla pendiente de fallo federativo ya que no se pudo terminar el mismo, debido a que a los veinte minutos del segundo tiem-

po fue agredido el árbitro por dos jugadores del Canovellas, decretando el mismo la suspensión del partido.

INFANTIL

Pocos son los partidos que ha disputado el infantil en este campeonato, ya que en varios de ellos no se ha presentado el correspondiente árbitro, por lo que han tenido que ser suspendidos.

Aún y así, la clasificación que ocupan se desenvuelve por el centro de la tabla, lo que teniendo en cuenta la calidad de los equipos participantes, habla bien claro de la buena marcha que desarrollan los chicos que dirige el tandem Montoliu-Moret.

Los resultados obtenidos en los últimos partidos son los siguientes:

| | |
|------------------------------|-----|
| At. Vallés - Sta. Eulalia | 0—6 |
| Sta. Perpetua - Sta. Eulalia | 3—0 |
| Sta. Eulalia - Mollet | 1—1 |

J. Brustenga

CAMPEONATO ESCOLAR

Desde el 10 de noviembre, día en el cual empezó el IX Campeonato Comarcal Escolar de Deportes, están interviniendo en el citado Campeonato los alumnos y alumnas de la Graduada y Escuelas de nuestra localidad.

Debemos tener muy presente la frase «lo importante es participar», porque en realidad, nuestros equipos no están quedando en muy buena posición; y no es que nuestros chicos no hagan o tomen interés en todo lo que es posible, sino porque no existen instalaciones reglamentarias y no reglamentarias para la buena puesta en forma de los que quieren hacer algún deporte no demasiado promocionado.

Lo importante es que los chicos no pierden la moral y están dispuestos a ganar en los próximos encuentros. Desde aquí quiero felicitar a estos pequeños deportistas, por su afán, por su interés y por su demostrada deportividad.

Pensemos por otro lado, que es el primer año que los chicos y chicas de Sta. Eulalia toman parte en esta clase de campeonatos; dicho de otra forma, son novatos en cuanto que se enfrentan a equipos con dos o tres años de experiencia deportiva.

A continuación, para una información popular y para el orgullo de sus padres, se expone la siguiente lista de los componentes de los equipos:

BALONMANO (masculino)

Categoría infantil - Lugar: Cardedeu

José Codina Viaplana (capitán)
Andrés Gual Tombas
Juan Dalmau Fontcuberta (portero)
José Moret Espinosa
Antonio Diosdado Gómez
Juan Gubern Riu
Antonio Casanovas Vidal

BALONCESTO (masculino)

Categoría infantil - Lugar: Cardedeu

Juan Montes Montes (capitán)

Pedro Bellavista Carreras
Francisco Turrillo Gómez
Antonio Hernández Arenales
Miguel Moret Espinosa
Esteban Viader Safont
Esteban Gual Terradellas
Juan Francás Cuyás
Juan Barnils Maltas

VOLEIBOL (masculino)

Categoría infantil - Lugar: Granollers

Alfonso Nateras Jiménez
Francisco Franch Castellarnau
Rafael Luna Peralta
Juan Espuña Vila
Juan Corté Uñó
Vicente Barnils Maltas
Constancio Ortiz Moya
José M. Solé Puigdoménech

(femenino)

Sebastiana Guerrero Delgado
Asunción Ciurans Pérez
Josefa Espuña Vila
Pilar Peirotén Campos
Emilia Ortiz Moya
María Lázaro Padrós

AJEDREZ

Lugar: Granollers

Pedro Bellavista Carreras
José Codina Viaplana
Juan Cortés Uñó

NATACION

Lugar: Granollers

Andrés Gual Tombas

ATLETISMO

Lugar: El Figaró

José Moret Espinosa
José Hernández Arenales

TENIS DE MESA (masculino)

Alevín - Lugar: Llíssa de Munt

José Barbany Bagés
Enrique Barbany Bagés
Pedro Cabot Barbany

Al final del citado Campeonato se publicará el resultado total de la competición.

El Delegado Escolar de Deportes
Ramón Martín

AJEDREZ

Si a tí, si a Vd., le gusta el ajedrez y siente la necesidad de practicarlo, se trata entonces de que mande su nombre, dirección y edad (a partir de los quince años) en un sobre dirigido al Delegado Escolar de Deportes, antes del día 20 de enero.

No se trata de una competición, ni siquiera de un campeonato; se trata tan sólo de ir descubriendo nuevas facetas de este gran juego y lo que es mejor, la posibilidad de conocer a varios adversarios que pronto serán nuestros compañeros; después, al final de esta pequeña, llamémosla «reunión» espero que podamos ofrecer al vencedor o vencedores un obsequio.

R. Martín